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天変地異“t【ん小ず 瀬を踏んで淵llb)を知 る

平成21年10月匝茎貰□

9月 議会が9r1290に 開会 しました。今議会は3日 に手決処分について 9日 には
食派を代表 して鼓実質疑 16日 は一般7fralと3回 詩塩 して質問をしました 疑 間を感
しることや約得てきないこと、そして 多 くの市民の管様の声を市政の場で発言し、
改革すべきものに改革 していくことができる 「議員の立場Jを  よ り有り難く契憲し
た議会でした。今後も頑張ってまいりますのでご支援をよろしくお願いいたしとす。

また ご 提音やご意見もおf7ちしています。今号は代表質円を掲投しました。

【大変地異】◇自然世界t起 こる大変柔のこと。
「大変Jは 気禁上の変事。 ド地晃Jは  地 上の変事のこと。

【細を踏んで淵を知ら】◇HTもって試 してみて 正 しい状況を知ること。
浅瀬を歩いて川の探さを測り、深い所がどこにある
かを知る の 吉。

① 防災対策費について

締正予算に 「防災対策費」として、七林、芝山、人木が谷

等の7片1学F/に防災砧諾品を整抽するための予算、2380万円
のうち約2158万円は国が支出、市が 約674方円を負担します。

現在まで、市内の全小学校と習志野台 宮 本、飯山満争の

14中学校に備計品が整備されています。今回の7校が整備されると な り

は,1原、二常、高tR台、葛Fl中学校のみとなります。この4枝 は学校にス

ペースがない等、学校4Uの都合で今回は対象となりませんでした。

小学校でも飯山満、こ宮、業円台 宮 本等の15小学校に拠点技として他
の小学校よう多い備畜品が置かれています。 「天変地其』に

1 柿えている主な備誉品は、空のポリタンク(202)が 40個、

モ布360枚、簡易 トイレ6基 、クラッ″-630食 、アルファ米

250食、 ■ 荷子 1合 、粉 ミルク2行 、赤ちゃん用の紙おむつ

210枚、大人用の紅おむつ56故、その他です。

整備 してくれるのは有 り蛭いのですが、いざという時には

とても足りるとは思われません。を学校の備蓄品一覧表を見ますと、一番

称類の多いのが当然ながら拠点小学校です。それでも先程の数字です。

『活 きてlr hることわざ』
研橋Ⅲ議会議員
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拠 点小学校 と、化の小学校や中学Ftとを比較 してみますと、ロープ ハ

ンマー ソ コギリ ン ャベル等の 「救助用具Jか【地 卓小

学校以外にはありません。また、いぎという場合、物の

移動等に便利な r折り最み式 リヤカーJは 、全Ⅲ学校に

整備されていません。

モ布や非常資の数はどこを見ても十分とは言えませんが、 「救l lJ用具J

「鋼 や かん類Jそ して 「リヤカーJは 全ての学校に整備する必要がある

のではないか、と質問しま したb
― 市f聡 室長の答弁 ―

議員指摘のように必要性を十分認識してヽヽます。今後整備してまいります。

② 〈仮称)押 井公民館新察工専騎負契約の梅描について

rb内で25館日となる (仮称)坪 井公民館の新兼工事の請負契約を締結す

る業者と金額が提案されました。

京成建設、京業部Ⅲ開発、東日本建設、木村建設工業の4社 が一般競争

入オしに応1しし、市内業者の木村建設工業が、総須3債 2338万円で落1しして

契約となりました。市の予定価lffである3債 688砺 円の8767%で した。

私は、この議案に添付されている地下1暗の平m円 を見て驚きました。

てその 1)地 にから地下の駐車場に降りていく道路は、

なんと直々に山がっています。いかに幅員53mと は

いえ 曲 がる降に■の前方が反対4Rlに出てしまうのは

日に見えていて化にです。

(その2)境 車場 として、1台 の障害者用、10台の一

般者用を確保 してはいます。しかし、エレベーターホ
ールや倉,を 隣く地下部分の全てを駐車場としている
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ために 方 向転換するスペースが全 くなく、満車の場合、直進 して入った

車がそのままバックして虹 Lに出てくるしかありません。また、通踏の幅

からすると、隅っこにはなかなか駐章できないようになっています。

私は、時学者用のスペース (一般車 2台分)を 地上に持っていって、こ

こで切 り返 しするようにしてはどうか、等を提案 して見解を何いました、

『期を踏んで淵を知る』ことが大切だと思います。
一 生運学習部長の答tF―

その 1に ついて1= ″ ―ブミラーや回転する赤色灯やブリー

を設置して安全とに配感してまいります。
その2に つきましては 地 下駐車場は義貝ご指推のように余

袴のあるスペースにはなっていません。切り送 しに他の埋車ス

ここ=て立派な魅鵡 tベ ースを活用するなど、利用者の協力を粛営ながら安全に利用
いりませんが できる駐車場の超用を図ってまいります。

米この問題は文教委員会でも取 り上げられ、 1台 分のEt車スペースを=け

ることにな りましたδ私は47り返 しには 2台 分は必要 と思いますが……
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